

Q3：なぜQ2の商品を選びましたか？

BAKUNEを選んだ理由

血行を改善して、肩こりや腰痛が良くなる記事を読みました。プロスポーツ選手も愛用している記事などもみただけで、他のリカバリーウェアよりも効果があるのではないかと考えています。ネットで簡単に注文できるため、現在検討中です。

公式サイトの説明が分かりやすかった。睡眠不足、睡眠の質をあげたいといった目的があり、いくつか検索し、サイトの説明とブラックフライデーの期間だったため迷わず購入した。サイトにサイズ感もわかりやすく表になっており、また購入者のコメントも読めたので購買意欲が上がった。

疲労や筋肉のこりなどの症状を改善してみたいから。医療用というイメージがとて強くていいので金額もとても高いのかな？と思って懸念していたところもありましたが、総合的に見て日頃の仕事や家事で蓄積されている疲れが寝ている間にリカバリーされるという点にとて興味があり購入したいという意思がある。

テレビCMで櫻井翔さんがでていてなんとなく安心感があるし、雑誌でも特集されていたのを見て興味があったから。赤外線体温をあげてくれるというのは高性能で良いと思うし、どれだけ効果があるのか気になっているから。

広告でよく見て効果がありそうだなと思いました。またBAKUNEは辻希美さんのYouTubeで何度か紹介されていて心地がよくてすごくよく眠れると言っていたので興味を持ちました。値段を見て高いなと思って買うのをためらってしまいました。

元々寝つきが悪いので、睡眠の質を上げてくれる効果が期待できると聞いたので興味を持ったのが一番の理由です。テレビで芸能人の方がこれを着て寝たら体が楽になったしすごくいいと言っているのを見たのも興味をもったきっかけです。

毎日のストレスや疲労を軽減し、リカバリーの質を向上させることができるからです。さらに、快適な心地と優れたデザインも魅力的です。体のケアを考えると、BAKUNEだけでケアできるならコスパが良さそうなので気になります

you-tubeでタレントがタイアップ紹介していて興味を持った。また、行きつけの美容院の美容師がクリスマスプレゼントに購入するとのことになっていて。眠るときに来て、翌朝すっきりしているとはどんな感じなのか、体験してみたい。

最近CMでよく見かけるようになり、寝ている間の衣類が違うだけで身体のリカバリー状況が異なることを初めて知った。他メーカー製品はあまり知らないが、このウェアを着て寝るだけでどれだけ疲れが取れるのか、身体が楽になるのか試してみたいと興味を持った。

CMを見て興味を持ちました。BAKUNEはパジャマということ。パジャマであれば、一日に一回は必ず身に着けるもの。これを着ることによって良質な眠りが得られ、さらに疲れが軽減されるのであれば、試してみたいという気持ちが湧きました。

吸湿速乾性が高く、朝まで蒸れにくい素材という事で心地がよさそう。プロスポーツ選手も使っているとのこと、血行が良くなり、肩や腰や体の張りが緩和できそう。リカバリーウェアの中では比較的低価格で購入でき健康になれそうな気がする。

もともと冷え性体質で、特に冬は手足が冷たく、夜も寝つきが悪いのが悩み。厚めの布団を使ったりしていたが、ふとんの重さが気になって快適に寝ることができなかったため、リカバリーウェアを使って冷えだけじゃなく、疲れやすい体質も改善できたらと思っている。

ここ5年間くらい更年期障害にともない睡眠の質が悪い。中途覚醒も頻繁にあり朝スッキリ起きられません。日中に眠くなってしまうたりダルさもあります。そんなことからリカバリーウェアにとて興味があります。

BAKUNEの上下セットが、デザインがシンプルで、またカラーバリエーションが豊富でとても可愛いなと思ったからです。疲労感に悩んでいたため、寝ている間に疲労回復という説明にも惹かれました。心地にもこだわって作られているようで、家でリラックスする時に着用できたらいいなと思い、購入を検討しています。

リカバリーウェアというものの存在を知ったのがバクネがきっかけだから。芸能人やインフルエンサーがPRで着用しているのを見かけ、皆プライベートでも継続して着用しているイメージ、心地が良さそう、価格がそれなりにする分効果も期待できそうだから

最近良くテレビCMで見かけるので認知度が高く、着るだけで疲労回復できる手軽な商品だから。また、櫻井翔さんがCMで「寝ている間に一番肌に触れているものは」と言っていたのが印象深くBAKUNEは身体に優しいというイメージをもったから。

リカバリーウェアはぱっと見普通のスウェットなので、どういう原理で睡眠の改善へ繋がるのか興味がありました。その中でもBAKUNEは櫻井翔さんが出演しているCMをよく拝見します。大物芸能人ですし、企業の本気度が伝わります。

他の芸能人の方々のSNSでも着用している画像を度々見かけるので(PR案件ではない、プライベートのお写真)、個人で購入・プレゼントで贈る程度には効果があるのだろう、と信頼感があります。

Perfumeが着ているので興味を持ちました。着るだけで疲労回復できるとしたら、試してみたいです。良質な睡眠は魅力的です。値段が高いので気軽に試せませんが、プレゼントであげたら喜ばれそうだなと思いました。

メディアでも取り上げられていたし、ネットで検索しても良質な睡眠が取れるようになったなど良い口コミが多いので気になります。値段が高いので、購入して効果がなかったら無駄になってしまうという気持ちからなかなか購入に踏み出せません。

いつも通りにボーツとテレビを覗いたら今までに見たことがないコマーシャルで、一体どういうこと？と見終わった後も不思議で仕方がないと思ったからです。とにかく未知で目新しい物としか認識できず、どれくらい普通のウェアと違う体感が得られるのか興味深く感じました。ネーミングからとても好印象でした。

調べたら一般医療機器の認定を受けているのと非着圧で初心者でも着やすいとブログで書かれているから。それ以外は疲労回復あるらしいただのTシャツと変わらないのになぜか値段が高い

だけの商品になっています。その為、疲労回復を求める人には効果がない商品は購入しませ
ん。

テレビのコマーシャルでこの商品を初めて知って、ネットで調べてみたところ、予想より値段
は高かったものの、着心地や生地がこだわっていることがわかり、口コミも良かったから。ま
た、寝ている時は血流が悪くなりやすいため、BAKUNEの血流改善効果も大変良いと感じた。

アスリートや専門家の方々の意見を取り入れて、科学的根拠に基づいた製品であることを知
り、健康について考えなければならぬ年齢になってきた自分に合いそうだと思い、興味を
持った。嵐の櫻井くんがCMをやっていたので信頼できるブランドなのだと思った。

以前ラジオのパーソナリティが紹介していて、パジャマなどで寝るとまるで違う翌朝だっ
たと言っていたのがとても印象に残っていました。最近嵐の櫻井翔がテレビで宣伝しているのを
よく見かけるようになり、ますます興味が湧いたので。

着心地が良く睡眠の質を上げることができると聞いたことがあったので選びました。
できるだけ高張るような生地は嫌だったので、軽い物も求めている理想通りだったのがこの
ウェアでした。
アスリートの人も使っているくらいなので良さそうなのかなと思って興味を持ちました。

よくSNSで良いと紹介している方がいるので、実際に使ってみたくなりました。上記で選んだも
のは、リカバリーウェアのなかでも、私の生活に落とし込みやすいデザインで、仕事でも休日
でも着用しやすいように感じました。

CMで櫻井翔さんが出演していたのでなんとなく説得感もあり、調べたところ効果も期待でき
ますし、パジャマの最高形態だなと感じ即座に購入しました。実際、睡眠の質が高くなり、短
時間の睡眠でも日中疲れにくくなりました。

寝る環境はお金をかけてでも重視したいという考えを持っているため、ベッドや寝室は快適な
ものにしていたのですが、元々持っている肩こりが、睡眠中に悪化していると感じることが増
えてきました。その際に、寝ている間に疲労回復というパジャマを見つけ興味を持っていたと
ころ、友人が誕生日にプレゼントをしてくれました。

HANDSにBAKUNEが売っており、最近枕や布団などの睡眠に関するグッズを見直すことで睡眠
の質を見直し、仕事のパフォーマンス向上につなげようと思っていたため。
また、BAKUNEは着心地がよく、睡眠の質が高くなったという口コミを見たため。

テレビ広告で見たことがあり「パジャマで疲労回復」というフレーズに興味をそそられ部屋に
いながら疲労回復できれば効率的だし面白いと感じたから。デザインもシンプルかつリラック
スできそうで普段生活するときの部屋着にも良い感じがする。

BAKUNEはCMが有名なことと、芸人がテレビで話しているのを観て興味を持っている。
SIXPADはネットの口コミランキングで常に上位にあるので気になる。ワークマンは自分がよく
機能性インナー等で利用しているお店なのである程度信頼があり、コスト的にも手軽に手に入
るので試してみたいと思っている。

SIXPADを選んだ理由

リカバリーウェアに興味を持ったのは、日々の疲れを少しでも軽減したいと思ったからです。
仕事が忙しく、運動不足も感じている中で、体のリカバリーに役立つアイテムがあればと思
い、リカバリーウェアを購入することにしました。

実際に使ってみると、着心地が良く、軽くて動きやすいのが気に入りました。特に、就寝中に
着用することで、翌朝の目覚めがスッキリと感じられます。筋肉の疲労感も軽減されているよ
うに思います。これにより、次の日の活動にもエネルギーが持続していると実感しています。

リカバリーウェアとして有名なブランドだし素材もいいものを使っているみたいだし、口コミ
やレビューも良い書き込みが目立つので、試してみたいと思った。少し高いけれど睡眠時に疲
労回復の効果などがあれば、一度購入してみたいと思っている。

リカバリーウェアの購入を検討していて、ネットで人気ランキングやクチコミを調べた時に
SIXPADのリカバリーウェアの人気が高かったため。口コミもたくさんあり良い口コミが多かつ
たし、有名な会社で信頼できると思うので購入を検討している。

シックスパッドの腹筋を鍛える機器を購入していてとても効果があったので、同じ会社の製品
なら安心して利用できると思い購入しました。シックスパッドの効果を上げられるのでセット
で購入しました。正直効果が上がったのかは分かりません。

TVCMをよく見て言いて、どうせ購入するならある程度の値段で効果を感じられる方がいい思
い、とりあえず購入。使用してみてなんとなく良い気がしたので、自分分で良かったので家族
用にも買い足した。他の商品も購入したいと思った。

SIXPADはもともとすごく興味が有り、父親からプレゼントしてもらったことがきっかけでし
た。実際に使ってみると本当に効果が高く、その後もリピートしています。この体験から、
様々なメーカーのリカバリーウェアに興味が増くようになりました。

上記にないリカバリーウェアを購入したことが有るのですが、それを利用した際に運動時の効
果や疲労回復の速さに、着ていないときと明確な差を感じました。値段がネックなのであまり
高価なものの購入はためらいますが、それなりに安価なものでも効果を感じることができたの
で、有名で多くの利用者のいるメーカーのものはより効果を感じることができると思い興味が
あります。

リカバリーウェアは、筋肉のハリやコリを改善して疲労を軽減してくれる機能を期待できる製
品なので筋肉を鍛える健康危機を複数販売しているSIXPADの方が筋肉のハリやコリを高い水準
で改善して疲労が軽減される様なイメージを持っているから。

私には体に障害があります。衣服の脱着も大変でほかの人から着せてもらっています。そんな
ときにこのリカバリーウェアの存在を知りました。これならルームウェアやパジャマとして
使えると思い興味を持ちました。またデザインも（よく年寄りに見えないからです。

一般医療機器商品という事で性能は勿論のこと、安全性にも優れている印象を受けたのでこの
リカバリーウェアに興味を持った。
それに、デザインも普段使いできる様な物で私の好みにも合っているなど感じた。
値段は少々高いが、興味深いと感じた。

パソコン仕事で常に肩が凝っている状態で、若いときはストレッチなどで治っていたのだが、最近ではそれでは治らなくなってきて、凝りや痛さがどんどん蓄積されている気がするため、なにか効果がありそうなものには全てすがりたいため。

そもそもリカバリーウェアがどういうものでどういう効果があるのかよくわからない。どれくらい効果があるのか、半信半疑ではあるが、大手メーカーから出ているものであれば効果を感じられるような気がするから。手が出しやすい。

リライブシャツを選んだ理由

youtubeチャンネルの令和の虎で社長がプレゼンを行っているのを拝見し、リライブシャツの効果がすごそうに見えました。そのため、実際に着用してみても効果を体験してみたいと考え購入するきっかけになりました。

年齢を重ねてだんだんと疲れが取れにくくなっていて、マッサージなどの方法もあるが手軽に疲労回復ができれば良いなと思っていたところで、着ているだけで疲労回復ができるというリカバリーウェアというものがあるというのは少し前から知っていたが、最近テレビCMで頻繁に流れるようになり、再び気になりました。

CMで見かけたからです。芸能人を使用していたCMのため、本当に効果があるのか気になっていました。家族に腰痛持ちがいるため、プレゼントしようか迷ったことがあり、聞いたことがあるリカバリーウェアがリライブシャツだったからです。

X(旧Twitter)でそれらのウェアを着ている方の経験談のようなつぶやきを拝見し、興味を持ちました。そんなものがあるとは知らなかったので衝撃的でした。結構色んなブランドがあるので、気に入ったものがあれば今後購入したいと思っています。

出川哲郎さんが出ているCMを見てとても興味を持ちました。自分用ではないのですが、60代の父がいつも腰や肩が痛いと言っているので、もし効果があるのであれば父の日のプレゼントにどうかな、と検討しているところです。

VENEXを選んだ理由

何度かネット通販で見たことあるし、有名なのでそこで買ったら、安心感があると思ったからです。またカラーが豊富で、女性用のは可愛らしい色、個人的に好きなピンクとか淡い色があって選ぶのが楽しそうだったからです。ブラックとか、シンプルな色もあったので、親のプレゼントにもいいと思ったからです。

さまざまな購入者の体験談の中で評判がよい、または使用しているという人が多いブランドであるため、信頼度がある。とくに、ワークワンの商品は機能性と値段などと組み合わせても良さそうなので、本当によいか気になっている。

雑誌で見かけて初めてリカバリーウェアの存在を知りました。ネットで調べていくと多くの芸能人（現役モデル）も使用しているということで興味が強くなりました。ちょうど夫の誕生日が近かったのでトレーニングをしている夫にはプレゼントとして喜んでもらえると思った。

VENEXは高品質な素材を使用しており、耐久性が高く、長持ちする。快適なフィット感がありウェアのデザインは、体にびったりフィットするように工夫されており、動きやすさと快適さを両立している。デザインについても、スタイリッシュなデザインでVENEXのウェアは、シンプルかつスタイリッシュなデザインで、ファッション性も高いところ。以上の部分で他のブランドに比べ魅力があります。

VENEXは実際に購入して使っています。BAKUNEは購入したことがありません。なので、VENEXと比べてどうなんだろう、着てみて、違いが分かるのか興味があります。リライブシャツも購入したことがありません。CMで出川哲郎さんがやっているのを見て、着てみたいと思っています。

VENEXは以前「リカバリーシャツ」のワードでネット検索した時に見掛けてとても普段自宅で過ごす部屋着としてかつ近くを出歩く際にも着やすそうなのがよかったから。リライブシャツはテレビcmで見掛けてなんとなく良さそうだと感じたから。

ワークマンリカバリーウェアを選んだ理由

TVCMを見て興味をもったから

最近睡眠の質が低下しており、朝起きた際身体が疲れていると感じることが多くなっているため

産後体形がなかなか戻らず、産後太りの状態であるため

運動不足であると感じるため・血行が良くない感じがするため

睡眠の質を高めたいからです。日々の睡眠で時間的には寝られているけど、疲れがなかなか取れていないと感じることが多く、以前使用していたスーパーで購入したリカバリーウェアが値段以上の効果を発揮してくれたので期待値が上がり、今世間で効果があると言われていた商品ならもっといい結果がでるのではと思い、購入を検討しています。

手頃な価格で高機能な製品を提供しているから。疲労回復を促進する設計や素材が魅力で快適さと実用性を兼ね備えている。またワークマン製品は耐久性が高く日常使いにも適していて、コストパフォーマンスも優れているから

レビューでも「疲労回復をサポートする」と評判ですし、デザインもおしゃれで魅力的です。家でリラックスしながら体をケアできるアイテムを探しているので、余裕があれば購入したいと思います。リカバリーウェアの中でも価格が手頃だと思ったので。

ワークマンのものは実際に購入し、両親にプレゼントした。每晚使ってもらっている。体の調子が悪いところが何もなくなると出る年齢なので、少しでも改善してもらえればと思っている。

リフランスを選んだ理由

身体への負担を抑えるなど健康を意識していたので良かったです。身体の調子を良くするための効果はかなり高いです。身体的ことを考えた上で構造を意識して良かったと思います。この経験から他人にアドバイスしたいと思います。素材を意識していきたいです。

ブレインスリープリカバリーウェア/サーモコントロールを選んだ理由

冬用パジャマの買い替えを検討している時に、ハンズで見かけて気になっていた。

高価なのでなかなか踏ん切りが付かなかったが、11月下旬のブラックフライデーセールで、スウェットタイプを購入した。
寝覚めが明らかに違うし、肩こりも改善したので、購入して良かったと思っている。

自分は結構な寒がりなので、リカバリーウェアの中でも快適な温度に調整してくれる機能が一番惹かれるポイントでした。抗菌防臭機能もあり部屋干しにも対応できていて値段も比較的普通です。コストパフォーマンスが高いと感じました。

冬は寒くて着込んでも、実際布団に入ってしまうと熱がこもって寝付けぬことも多々あり悩んでいます。こちらであればウェア自体が自動調温してくれるとのこと、大変興味があります。また機能性だけでなく、程よい生地の手触りがよさそうな感じがして、就寝時の使用に最適だと思いました。

色々と情報を集めてみたら、これがそれなりにしっかりとしたものであるということがわかったからです。吸湿性という部分において個人により評価を与えることができそうであった、ということもあり、興味が出てきました。

季節に合わせてシリーズを購入する必要がなく、通気性がよく蒸れにくい就寝時だけでなく日中にも使えるから。血行促進や筋肉の疲れの緩和・疲労回復のサポートになったり、暑いときは涼しく、寒いときは暖かく感じられ、シーズン通して使い続けられる手軽さがあるから。

C3fit シースリーフィットを選んだ理由

元々Skinsが好きで、ふくらはぎのみのカバーやタイツを長らく愛用していたが、古くなり買い替えのため同じ用途の別メーカーの商品を試してみたいと思ったので。友人がc3fitの商品を使っており、良いと勧められたから。